
	

 

Bratislava, 23 giugno 2020 

 

 

VERBALE dell’ASSEMBLEA GENERALE DEL 23/06/2020 

A causa della straordinaria situazione in relazione al coronavirus ed in conformità 
con le norme vigenti in Slovacchia, i. § 5 della legge n. 62/2020 Coll. su alcune 
misure di emergenza in relazione alla diffusione della pericolosa malattia 
contagiosa umana COVID-19 e in sede giudiziaria e che modifica talune leggi, se 
uno stato di emergenza o una situazione di emergenza è dichiarata al momento e 
nel luogo dell'Assemblea Generale, l'Assemblea Generale potrà realizzarsi con 
mezzi elettronici.  

 

L’Assemblea si è tenuta per via telematica tramite applicativo ZOOM.US 

1. Registrazione all’assemblea tramite applicativo Zoom; 

2. Invio automatico del link di partecipazione, con password incorporata e 

link univoco identificativo del registrante. 

3. Per accedere alla riunione non serve scaricare l’applicativo, si puo’ 

accedervi anche via browser. 

La traduzione in lingua slovacca avviene in modalità consecutiva. 

Orario inizio riunione: alle ore 9:30 in seconda convocazione 

Orario fine riunione: 10:30  

 

Ordine del giorno: 

1.    Relazione del Presidente; 

 

2.    Rendiconto e Approvazione delle Attività e del Bilancio Consuntivo 2019; 

 



	

 

3.    Descrizione e Approvazione del Programma di Attività e Bilancio Preventivo  

2020; 

 

4.    Istituzione di un Fondo di Riserva Straordinaria;  

 

5.    Varie ed eventuali. 

Presenti: 

Registrati alla riunione: 39 associati, di cui nr. 2 su delega. 

Alla riunione si sono collegati 37 soci e 1 ospite (traduttore). 

Nr. di associati con diritto di voto al 23.6.2020 ed in regola con il pagamento della 

quota associativa dell’anno 2020: 113 

 

Analisi del punto 1) all'O.d.G. 

1. RELAZIONE DEL PRESIDENTE 

Il Presidente esprime la sua gratitudine verso le istituzioni e la comunità 

imprenditoriale e nello specifico ringrazia: 

- L’Ambasciata d’Italia a Bratislava e soprattutto Sua Eccellenza 

l’Ambasciator Meucci ed il suo Vice Francesco Corsaro per l’amicizia, il 

supporto e la collaborazione; 

- i soci che continuano a sostenere le attività della Camera di Commercio; 

- i membri del Consiglio Direttivo per il lavoro svolto e la fiducia 

concessa.  

- il Presidente ringrazia infine il revisore dei conti Vito Bovoli che anche 

nel 2019 ha dedicato tanto tempo alla Camera con la indiscussa 

professionalità che la comunità italiana in Slovacchia ben conosce.  



	

 

 

Il Presidente spiega brevemente le motivazioni che hanno portato alla scelta di 

realizzare l’Assemblea Generale 2020 per via telematica: 

1. Garantire la possibilità di presenziare anche a chi è distante o ancora 

impossibilitato a venire in Slovacchia; 

2. Garantire la giusta sicurezza per tutti; 

 

Il Presidente espone ai soci la sua relazione, che si articola sui seguenti punti: 

BUDGET E SITUAZIONE PAESE 

Il Presidente inizia descrivendo l’annualità 2019, un buon anno per la 

Camera di Commercio sia per il livello di servizi erogati e risultato di 

bilancio, che per numero di soci iscritti. Una annualità positiva soprattutto 

visto quanto stiamo vivendo ora a causa dell’emergenza da Coronavirus. 

Il Presidente prosegue presentando le prospettive economiche per Europa 

e Slovacchia nel 2020 e 2021 ed un cenno alle difficoltà ad arrivare in  

Slovacchia per chi proviene dall’Italia. 

 Il Presidente coglie l’occasione per introdurre uno dei punti all’ordine del 

giorno: “L’istituzione di un Fondo di Riserva Straordinaria”;  

Il Presidente spiega che, a causa della crisi legata al Covid-19, non solo i 

servizi ricreativi e turistici, ma anche i servizi alle imprese potranno subire 

una forte contrazione.  

Il budget che è stato presentato ed è oggetto di votazione al punto 3). 

all’ordine del giorno è quello inviato al Ministero per lo Sviluppo 

Economico ad inizio anno. Non è stato modificato seguendo il consiglio 

di Assocamerestero e procedendo in conformità con quanto svolto da 

tutte le Camere di Commercio Italiane nel mondo. 

Non e ̀ facile ipotizzare oggi l’impatto sul bilancio camerale di questa 

emergenza, si ritiene però che possa essere necessario ricorrere alle riserve 

patrimoniali accumulate negli esercizi precedenti per garantire la 



	

 

continuazione dell’operatività della Camera di Commercio Italo-Slovacca 

nei prossimi esercizi. 

A questo scopo il Presidente in primis e poi il Consiglio Direttivo 

propongono all’Assemblea Generale l’accantonamento su un Fondo di 

Riserva Straordinaria della somma di Euro 250.000,00 e ciò a garantire la 

copertura delle future spese correnti operative della Camera nei prossimi 

esercizi 2020 – 2021 – 2022.  

VITA DELLA CAMERA  

Nel 2019 sono stati organizzati numerosi seminari e momenti di incontro tra 

imprenditori italiani e slovacchi.  Nel corso dell’anno si è lavorato per 

migliorare l’impianto di comunicazione e la newsletter che viene ora inviata 

ai soci giornalmente. La Camit è stata promotrice di eventi coinvolgendo e 

collaborando con le altre Camere di Commercio Estere in Slovacchia. Il 

Segretario Generale, all’interno della sua consueta presentazione, andrà più 

in dettaglio circa le attività svolte nel 2019.  

 

Analisi del punto 2) all'O.d.G. 

2) RENDICONTO ED APPROVAZIONE DELLE ATTIVITÀ E DEL BILANCIO 

CONSUNTIVO 2019 

Il Presidente cede la parola al Segretario Generale per una relazione sul bilancio 

consuntivo 2019. 

Il Segretario procede con la sua relazione sul Bilancio Consuntivo 2019. 

Si passa dunque alla votazione inerente l’approvazione del Rendiconto e del 

Bilancio Consuntivo 2019. 

L’Assemblea approva ( 0 contrari), ( 6 astenuti),  ( 31 favorevoli).  

 

Analisi del punto 3) all'O.d.G. 



	

 

3) DESCRIZIONE ED APPROVAZIONE DEL PROGRAMMA DI ATTIVITÀ E 

DEL BILANCIO PREVENTIVO 2020 

Il Segretario Generale ha già descritto precedentemente il Programma di Attività 

ed ha informato i presenti circa il Bilancio Preventivo 2020, si procede quindi con 

l’approvazione. 

L’Assemblea approva ( 0 contrari), ( 6 astenuti),  ( 31 favorevoli). 

 

Analisi del punto 4) all'O.d.G. 

4) ISTITUZIONE DI UN FONDO DI RISERVA STRAORDINARIA;  

Il Presidente ha già descritto precedentemente l’istituzione del fondo di riserva 

straordinaria.  Si chiede all’Assemblea Generale che venga costituito un fondo di 

riserva straordinaria di ammontare pari a 250.000,00 Euro.   

Il Segretario Generale procede quindi con la votazione. 

L’Assemblea approva ( 0 contrari), ( 6 astenuti),  ( 31 favorevoli). 

Analisi del punto 5) all'O.d.G. 

 

5) VARIE ED EVENTUALI  

Il Presidente chiede ai presenti se non vi siano dei temi che vogliano trattare. 

Il socio e VicePresidente Francesco Amitrano ringrazia lo staff della Camit per il 

supporto dato per il suo rientro in Slovacchia. 

Analisi del punto 5) all'O.d.G.  

 

Non essendoci ulteriori interventi, il Presidente dichiara chiusa l’Assemblea. 

    



	

 

     Presidente           Segretario Generale 

Alexander Resch               Giorgio Dovigi 	


